

## UNA ECONOMÍA VERDE NECESITA MANOS PREPARADAS

Señora directora:

La sostenibilidad ya no es solo ambiental: es un desafío laboral. En Chile, la transición hacia energías limpias y modelos circulares avanza, pero la falta de talento preparado amenaza con frenarla. A nivel global, el 91% de los empleadores afirma no contar con los perfiles necesarios para cumplir sus metas de sostenibilidad.

Hoy existen empleos verdes tradicionales, otros más técnicos en innovación sustentable, y una nueva categoría clave: los empleos turquesa, en áreas como finanzas, recursos humanos o tecnología, que sin ser “verdes”, serán decisivos para escalar la sostenibilidad dentro de las organizaciones.

El desafío es anticiparse. Chile necesita una hoja de ruta que articule formación, reconversión y desarrollo de habilidades sostenibles en todos los sectores. Solo así podremos hacer de la transición ecológica una verdadera oportunidad de desarrollo económico y social.

*Jorge Gamero  
Gerente general de ManpowerGroup Chile  
Director Experis Sudamérica*